



[Startseite](#)

[Der Gau](#)

[Trachtenlandschaft Bayern](#)

[Nützliches zum Herunterladen](#)

[Veranstaltungen](#)

[Gaufest 2018](#)

[Vereine](#)

[Gaugruppe](#)

[Gaujugendgruppe](#)

[Musikgruppen](#)

[Berichte](#)

[Berichte 2018](#)

[Berichte 2017](#)

[Berichte 2016](#)

[Berichte 2015](#)

[Berichte 2014](#)

[Berichte 2013](#)

[Nachruf](#)

[Spendenübergabe an Oberdorfer Tafel](#)

[Adventsingen in Bertoldshofen](#)

[Wirtshaussingen in Urspring](#)

[Gauversammlung in Füssen](#)

[Jugendhoagarte in Buching](#)

[Gaupreisplatten in Bernbeuren](#)

[Gaufest in Seeg](#)

[Aktionstag 2013](#)

[Almtag auf der Buchenberg Alm](#)

[Gaujudentag in Schwangau](#)

[Gaujugendpreisplatten](#)

[Trachtenwallfahrt zur Wieskirche](#)

[Maiandacht in der Wieskirche](#)

[Wirtshaussingen](#)

[Jugendbrauchtumsabend](#)

[Gaufrühjahrsversammlung](#)

[Gaujundensingen](#)

[Preisschafkopfen](#)

[Jugendhoigate](#)

[Gaujugendkränzle](#)

[Gaukränzle](#)

[Vorständetagung](#)

[Kulturpreis](#)

[Berichte 2012](#)

## Trachtenwallfahrt zur Wieskirche

### 23. Trachtenwallfahrt des Oberen Lechgau-Verbandes in die Wies

Der Einladung des Oberen Lechgau-Verbandes zur 23. Gau-trachtenwallfahrt zum Gegeißelten Heiland auf der Wies folgten heuer 500 Trachtlerinnen und Trachtler. Es begeben sich immer wieder die Menschen auf die Straßen um in die Wies zu gehen. Die Wegstrecke von den Heimatorten in die Wies legten wieder einige zu Fuß ab ein Uhr nachts bei kühlen Temperaturen zurück. An der Landvolkshochschule formierte sich der Wallfahrtszug angeführt von Kreuz und Wallfahrtsstange – 2013 getragen von Franz Fichtl, dem 1. Vorstand des Gaufestvereins „D' Lobachtaler“ Seeg, den Fahnenabordnungen, Ehrengästen sowie Trachtlerinnen und Trachtlern bis in die Wies. Sie beteten gemeinsam mit Monignore Gottfried Fellner den Rosenkranz.

1. Gauvorstand Walter Sirch begrüßte die Wallfahrer mit einem kurzen Gebet zum Wallfahrtsgottesdienst, den Wiespfarrer Gottfried Fellner als einen besonderen Höhepunkt im 250. Jubiläumjahr der Wies bezeichnete. Diese Wallfahrt ist ein traditionelles Fest mit tiefen Wurzeln im Glauben an Gott, der die Welt und das Wirken der Menschen mit der Kraft des Herrn mitgestaltet. Mit der Bitte um Segen für alle Menschen, denen die Wärme der Sonne Kraft schenkt um den Nebel der Zeit zu bewältigen beendete er den Gottesdienst. Er freut sich schon heute auf ein Wiedersehen im nächsten Jahr. Die musikalische Gestaltung der Messe übernahmen mit sauber vorgetragenen Liedern und Musikstücken der Berletshofer Dreigesang sowie der Monika-Dreigesang aus Seeg und die Jubiläumsmusik aus Seeg/Burggen. Das Gartenfest des Wieser Trachtenvereins bot für die Wallfahrer wieder Gelegenheit zu einer geselligen Einkehr mit Unterhaltung der Musikkapelle Forst und Auftritten der Jugendgruppe der Oberlandler Wies.



[Berichte 2011](#)

[Berichte 2010](#)

[Berichte 2009](#)

[Brauchtum](#)

[Kontakt](#)

[Impressum](#)

[Datenschutz](#)

[Inhaltsverzeichnis](#)



[Nach oben](#)

[Impressum](#)

[Datenschutz](#)

[Kontakt](#)

[Inhaltsverzeichnis](#)

[Druckversion](#)